

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de octubre de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

NO TIENEN QUE BUSCAR CÓMO ES QUE DEBES HACERLO, NO TIENES QUE BUSCAR NADA, SOLAMENTE LA FE, FE DE ESPÍRITU, LA FE SOBRE TI MISMO Y ESO ES LO QUE HACE TODO.

[20121021] los sufrimientos, solo existe todo esto, porque así lo has hecho, mis bien amados. Es aquí donde vosotros tendréis que hacer lo justo, para que vosotros te confirmes a ti mismo que eres el Creador, que tú lo has hecho, y que cada quien ha hecho su mundo y lo vive. Hoy vosotros debes venir, debes así venir con ese entusiasmo, con ese afán **CONVENCIDO DE QUE VIENES A RECONOCERTE COMO UN SER, COMO EL SER SUPREMO QUE LO HAS SIDO SIEMPRE, SIEMPRE LO HAN SIDO.** El que hayas trabajado o el que estés trabajando en el lado adverso, no quiere decir que no seas SUPREMO, mis bien amados, lo son. Pues entonces **ES TIEMPO DE CAMBIAR, ES TIEMPO DE VER, DE PATENTIZARSE A SÍ MISMO QUE SOIS EL CREADOR PRINCIPAL, EL CREADOR DE TODAS LAS COSAS,** que solamente has cambiado las cosas, las cosas correctas y las has hecho incorrectas, has hecho del amor el desamor, has hecho de la paz la intranquilidad, has hecho de la riqueza la pobreza, solamente le han dado cambios. **No tienen que buscar cómo es que debes hacerlo, no tienes que buscar nada, solamente la FE, la FE sobre ti mismo y eso es lo que hace todo. Con solo decretar con toda la intensidad de tu conciencia, de TÚ SER, decretar lo que vos quieréis, es saberlo cambiado para que se presente lo vos quieréis en la vida.** Y así, de qué necesitarán cuando vosotros sean lo SERES, te des cuenta que vosotros eres los SERES PODEROSOS, los seres que así cambian las cosas y que así las has cambiado. ¿De qué sufrirás? Si el Ser Divino no sufre de aquello porque sabe hacerlo. Y así cada uno de vosotros vivirá su paz, su eternidad, la sentirá y sentirá las comodidades, porque así vos la hacen. Hoy se sienten incómodos ante la vida, ante este mundo, porque vosotros has hecho lo incomodo.

Y hoy les digo ¿qué esperan pues? Esta es la hora, este es el momento, es el momento de demostrar la riqueza que eres en el Plano Tierra, porque esta tierra no les da nada, son vosotros los que hacen producir las cosas de la tierra, la tierra es muerta sin vosotros, vosotros eres la vida y de todo lo que hay vosotros eres. En tu mundo, aquí sobre la Tierra solamente ves catástrofes, ves violencia, ves muertes, ves sufrimientos, hay oído los mares saliéndose de su cauce, has visto y oído tantas cosas, pero esto es de vosotros los hombres, vosotros los seres son los que han hecho todo esto y para que esto se limpie y sea una vida nueva, tienes que limpiar todo esto, mis bien amados. La falta que vosotros habéis cometido es pensar que un Creador venga y así limpie esto, no. Son vosotros los que tienes que limpiar porque posees el Poder, siempre lo has tenido, no es que lo vas a empezar a tener, no, si con tu poder vosotros han hecho lo que está, nunca se te ha quitado el poder, lo único es que lo has invertido, porque has querido andar, has querido vivir ese mundo y lo han hecho. Quisiste probar la pobreza y la estás viviendo, quisiste probar las enfermedades y las estás viviendo, quisiste materializar esas energías y están y así han quedado plasmadas sobre la tierra y vuelven a tu cuerpo.

Tomem conciencia, porque a eso vengo a hacerles conscientes de lo que son vosotros, de lo que han sido capaces, de lo que son, de lo que serán cuando vosotros se arrepientan, se arrepientan de cada acto que no es favorable para este momento. **Hoy te digo, eres el SER, eres el SER y si eres el SER, eres quien lo has hecho todo, y si lo has hecho todo eres quien puede cambiarlo todo. Puedes ir cambiándolo todo y eso se le llama Fe, Fe de Espíritu, Fe de ti. Si tuvieras la Fe como el tamaño de una mostaza, ¿qué no harás, hermanos míos?, ¿qué no harían vosotros aquí sobre la tierra? Pues todo.** No Yo te dije pues y te he dicho y te diré siempre, que si tuvieras esa FE como el tamaño de una mostaza, podrías decir al árbol vete al mar y lo haría. Para vosotros es fantasía, para vosotros que estás en este mundo incierto, es fantasía, es algo que no se puede alcanzar para vosotros. Pero Yo te digo: es realidad. Y esta realidad la vas a ver en cuanto te vayas dando cuenta, en cuanto aceptes que tú mismo eres el Creador de todo y te vas a dar cuenta y entonces te vas a crear a ti mismo. Y cuando llegues al punto de creerte a ti que tú puedes cambiar las cosas, en ese momento cambiarán. ¿Y qué cosa no harás cambiar? Vas cambiando, pero a milésimas que ni cuenta se dan de vuestros cambios, pero tendrás que hacerlo con esta devoción y con esta grandiosidad, con esta **FE TOTAL**, para que las cosas que quieres se transformen, se transformen inmediatamente. **SIN ESTE CONVENCIMIENTO NO PODRÁS CAMBIAR NADA, ES NECESARIO QUE TE CONVENZAS A TI MISMO, QUE TE CREAS PARA QUE COMIENCES A CREAR, PARA QUE COMIENCES A CAMBIAR LAS COSAS, PARA QUE ASÍ SE PRODUZCAN MUCHAS COSAS Y SE HAGAN EXACTAMENTE AL PROPÓSITO QUE QUIERES, SE LLEVEN AL CABO Y NO CAREZCAS MÁS DE ESAS CARENCIAS QUE VOSOTROS TIENEN EN ESTE MUNDO.**

Porque hoy les aqueja todo, todo les aqueja a vosotros, todo, sufrimientos, pobreza, enfermedades, envidia, celos, todo lo que vosotros podéis saber de eso les aqueja. Y no conoces cómo erradicarlos, cómo quitarlos de vuestras vidas, porque eso no se quita, sino hasta que vosotros ordenes que sean quitados y para hacer esto se requiere conocerse a sí mismo, aceptarse que eres el pleno Creador, el pleno Hacedor de la vida, y esto tienes que hacerlo, mis bien amados. Hoy en este tiempo, en este tiempo donde estás parado, a este tiempo Yo les digo, es lo que sigue, es lo que tienes que hacer, generar. Solo dense cuenta que vosotros son los Creadores de esa vida, **VOSOTROS ERES LA VIDA**, pero siendo Vida creas otra vida y esa vida te obedece, esa vida es todo lo que haces, porque esa vida te obedece y te trae todo lo que tú has querido que aquello te traiga. Has creado odio y odio ha venido a ti, venganzas y venganzas han venido a ti, enfermedades y enfermedades han venido a ti, fracasos y eso ha venido a ti porque todo es reciproco para ti. Conózcense, acéptense, acéptense, hermanos míos, para que seas un Ser esplendido, un Ser autentico, un Ser que hace las cosas conscientemente. Todo han hecho, solamente que en la inconsciencia lo han hecho, sí, mis bien amados, solamente en la inconsciencia has vivido y así lo han hecho. Pero hoy Yo vengo a devolverte la sanidad de Espíritu, de tu mente, de tu alma, ya que tu alma es tu sentimiento mayor, es el que manda, se vuelve pensamiento y viaja a través de tu mente, viaja a todo y llega a donde tiene que llegar y eso vuelve a ti otra vez.

Entiéndanse, hermanos, entiéndanse, por eso Yo les digo, no peques más. Cuando les digo no peques más, es que les digo no envíes más pensamientos obscenos, no envíes más cosas que sean contrarias al Amor, a la Rectitud, al Perdón, a la Riqueza, a la Sanidad. No envíes más cosas que sean opuestas a esta verdad para que no caigas en errores mayores y entonces entorpezcan tu vida. Hoy vengo a darte claridad, hoy vengo a hablar con vosotros porque es necesario que Yo les explique todo esto de vosotros mismos, es necesario que Yo les explique que de vosotros depende todo, de vosotros depende todo. Desde hoy es necesario cambiar las cosas, ayer dije muertes, es necesario matar las cosas, que el cambio no es diferente de la muerte, ni la muerte es diferente del cambio, son una misma. ¿Pues qué esperan vosotros? Si quieren ser mis discípulos de este tiempo, pues ésta es la hora de demostrar toda esta riqueza, porque a vosotros se les ha ido solamente en puro hablar y puro decir que estás conmigo, pero te has convertido como los Fariseos que esto han dicho pero no han hecho. Y de eso, como vos decís sobre la tierra: “Del dicho al hecho, hay mucho trecho”.

Hermanos, véanse, obsérvense, siéntanse y acéptense, hoy acéptense que como seres han practicado la desobediencia, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la ambición; han practicado todo eso

como Seres. Y hoy límpiense, límpiense, estense tranquilos, estense conmigo, conéctense conmigo. Pidán esa conexión espiritual y con seguridad lo espiritual estará contigo, solo conéctate y eso te ayudará a transformar todo lo que vosotros deseáis. Hermanos míos, láncense vosotros al hacer, practiquen hacer, en tu tierra aquí hay tantas cosas por hacer, practiquen, si en ti mismo está todo, todo por hacer, en ti está todo y sobre la tierra has puesto todo para vosotros hacer. ¿No has hecho pues que las plantas no den su fruto ya? ¿No Has visto tú que los mares se salen de su cauce? ¿No has visto que vosotros han hecho las matanzas, las destrucciones? ¿No has visto que han hecho todo? ¿No está aquí lo que tienes que hacer? ¿No es aquí donde tienes que convertir el no hay en hay, el no se puede en el sí se puede? ¿No es aquí donde está la pobreza? ¿No es eso lo que tienes que cambiar porque eres el poder? ¿No es aquí donde están tus plantas, tu trabajo, donde no hay nada, donde hay que imprimirle la fuerza a los frutos? ¿No decís pues que las plantas, los árboles ya no dan sus frutos, y si lo dan, los dan todos mal hechos? Hermanos, ¿no es aquí donde vosotros tienes que demostrar tu calidad como Ser?

Vosotros tienes el don, tienes el poder para poder cambiar las cosas de esta vida, lo que ves lejos verlo cerca, traerlo hasta aquí; las enfermedades convertirlas en sanidades perfectas, la pobreza en hacerla riqueza. Vosotros tienes el poder, pero toda la vida han esperado a alguien que lo haga por vosotros y eso ha venido menguando, ha venido haciendo que todo lo contrario esté contigo. Háganlo, son vosotros los amos, son vosotros los que tienes que hacer todas las cosas, darles el cambio. **ES AQUÍ EN TU TIERRA, ES AQUÍ EN EL PRESENTE QUE TIENES QUE DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE TÚ ERES EL SER, EL SER QUE ESTÁ EN ESTE FÍSICO, PERO SOLAMENTE ES QUE ESTÁ, NO ES QUE SEA FÍSICO.** ¿En dónde es pues que van a demostrar vuestra calidad? ¿Acaso es en el cielo? ¿Acaso es distante de ti, lejos de ti? No, mis bien amados. ¿Dónde has hecho la diferencia vosotros, pues? ¿No es aquí donde vosotros has transformado las cosas? ¿Pues, dónde es más, si no es que aquí tienes que devolver las cosas que has hecho? Hermanos, es aquí, pero tienen que vivir como ese SER, con el estar convencidos de que son vosotros los Creadores que lo han hecho. Entonces solo es demostrar los cambios y tienes que cambiar, es aquí, hermanos amados. Posean la FE, sean la FE y posean la FE, la FE en todo, en todo lo que quieras y esto será como tú quieras, así como siempre ha sido, porque las cosas son como vos has querido y así son.

Ahora tienes que renovar y cambiar los papeles cuando quieras cambiar los papeles, cuando quieras que no haya sufrimiento pues solamente piensa y créelo que todo es perfección, cuando no quieras pobreza solo créelo que no hay pobreza, porque tú eres quien cambia todo. Solo conviertan, transformen, reciclen las cosas de vuestras vidas. Hermanos, ¿se están entendiendo cómo es, de qué es lo que tenéis que ser en este mundo? ¿Lo estás comprendiendo? **SABEN QUE CADA UNO DE VOSOTROS TIENE EL PODER PARA TRANSFORMAR TODO,** porque vosotros lo han hecho. Por eso no hay juez para ti, porque solo tú eres tu propio juez quien puedes salvarte o puedes hundirte o puedes caminar donde gustes y puedas andar caminos como gustes, pero de acuerdo a eso, están todas las cosas. De esto pudiéramos hablar tanto, pero las mentes de vosotros, vuestras mentecitas son muy pequeñas, ni siquiera la información puedes retener, esta información que Yo les doy desde lo más profundo de mi cosmos. Por eso Yo dije en aquellos tiempos: “Son como niños, niños de pecho, y siempre es cuidar que no se derrame la mies y se desperdicie”. Así Soy Yo y así es la sabiduría con vosotros, por eso es que les voy dando de acuerdo a vuestras mentecitas. Pero cuando vosotros estés interesado en ti mismo pues no me has de pedir en público, siempre busca en secreto, búscame en tus secretos y allí platica conmigo y Yo te responderé y te he respondido siempre y así seré siempre. Porque hay cosas que unos pueden alcanzar y otros no, y entonces puede resultarte malo el momento, por eso Yo pido que al que guste más puede buscarme en su Ser, en su interior y allí le daré a aquél, así les doy a todos, mis bien amados.

Por lo tanto Yo les bendigo, les bendigo y **LES DESEO QUE DE HOY EN ADELANTE PUEDAS ACEPTARTE COMO UN SER DIVINO EN UN CUERPO, PUEDAS ACEPTAR QUE TÚ LO HAS HECHO TODO Y QUE DEBES CAMBIARLO TODO PORQUE YA QUIERES QUE ESTO CAMBIE.** Pero lo que Yo te digo que los cambios no vienen, sino salen de tu corazón, salen de tu deseo, nunca vienen de afuera, siempre han salido de tu corazón, de tus deseos y estos son los que estallan en la tierra y viven.

Benditos sean y este es mi mensaje, es lo que Yo les doy en este día, en esta mañana, en esta fecha, en este año y así como hoy les seguiré dando más. Pero lo que así les ha de llenar es cuando te sientas a mi lado, pero sentirse a mi lado no es estar a mi lado aquí, sino es hacer las cosas, es demostrarte y es también hacerle ver a mi Pueblo que aquí está la vida, que ésta es la vida, que esto es la vida, que Dios te dio la vida. Porque en tu tierra así les tienen engañados, en tu tierra les tienen engañados, pues les tienen sin economía, les tienen sin víveres, les tienen sin nada, que solo que de allá venga lo aceptas, que te dicen no hay y tú dices no hay, que todo está agotado y todo está agotado, pero eso no es cierto, mis bien amados. **SI VOSOTROS ERES LA FUENTE, VOSOTROS ERES EL QUE ASÍ GENERAS TODO**, si vosotros te creyeras como el tamaño de esa mostaza que os te digo, qué necesitarías. Pues desde ese punto no estás conmigo, porque le estás creyendo al Hombre no a Mí, cree en Mí, vamos, cree que estás conmigo, busca el enlace y ya verás las cosas como son.

Benditos sean pues. Que la paz reine por siempre y para siempre con vosotros y que no te olvides de lo que Yo vengo a darte, que siempre lo tengas allí pendiente y que te fundas allí y que no temas de lo que os te dicen, sino que allí en tu corazón sabiendo que tú eres, lo hagas todo.

Yo les digo hasta siempre, hasta siempre, mis bien amados, por esta mente.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.